

Zeitschrift: Die Staatsbürgerin : Zeitschrift für politische Frauenbestrebungen
Herausgeber: Verein Aktiver Staatsbürgerinnen
Band: 41 (1985)
Heft: 2

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 18.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Szenen zum neuen Eherecht

Am 22. September wird über das neue Eherecht abgestimmt. Dieses Gesetz ist in jahrzehntelanger Arbeit von Expertenkommission, Verwaltung, Bundesrat und Parlament sorgfältig vorbereitet worden und dürfte den heute gelegten Verhältnissen weit besser entsprechen als das alte Eherecht aus dem Jahre 1907. Und doch hat sich eine potente Gegnerschaft formiert, die alles beim alten belassen möchte...

Wir Aktiven Staatsbürgerinnen planen, vor der Abstimmung, am Samstag, 14. September, und am Donnerstag, 19. September, in Zürich diverse Szenen zur Unterstützung des neuen Eherechts im Rahmen eines Strassentheaters aufzuführen.

Wir suchen dafür Frauen und Männer jeglichen Alters, mit und ohne schauspielerisches Talent, mit und ohne Theatererfahrung, Frauen und Männer, die ein Musik- oder Lärminstrument spielen (Zupf-, Blas-, Schlag- oder anderes Instrument) oder die Erfahrung haben mit Masken, d.h. schon selber Masken gestaltet haben aus verschiedenen Materialien (Papier, Pappmaché, Gips etc.) oder sich dafür interessieren.

Vielleicht gibt es auch Staatsbürger/innen, die Sketches schreiben können oder Flugblätter verteilen wollen???

Bitte sich melden bei:

**Justine Tanner
Verein Aktiver Staatsbürgerinnen
Weinbergstrasse 85, 8006 Zürich
Telefon 01/361 90 03**

P.S.

Redaktionsschluss dieser "Staatsbürgerin" war der 25. Mai; ein Kommentar zur bedeutungsvollen Abstimmung "Recht auf Leben" bzw. zu ihrem Ausgang war also nicht möglich.
